



熱い戦いのはじまり



▲熱い宣誓で熱い試合のはじまり、はじまり

6月18日(土)、市立二条小学校(南2西15)グラウンドにおいて、第22回中央区長旗争奪少年野球大会が開催(25日(土)決勝)され、全15チームが参加しました。
野球ができることへの感謝の気持ちが届もった選手宣誓の後プレーボール。試合ではファイインプレーやホームランが飛び出し、子どもたちの熱い戦いにグラウンドは歓声に包まれていました。

JR桑園駅前に彩り



▲きれいな花をきれいに植えよう

6月24日(金)、JR桑園駅南口広場(北10西14)の花壇への花植えが行われ、同駅職員・地域住民など約30人が参加しました。
参加者は、ペゴニアやマリーゴールド、サルビアなど約900株の花壇を手際よく植え、仕上げに花壇周りの草取りを行いました。
作業を終えた参加者は「花があるといいわね」「きれいだな」などと花壇を見渡しながらかやかに話していました。

みんなで藻岩山にアタック!



▲暑い中、よく歩きました。親子の絆も深まりました

6月26日(日)、中央区役所・区体育指導委員会主催による「アタック・ザ・531M(藻岩山ファミリー登山)」が行われました。
この日は、3歳から79歳まで幅広い年齢層の人々約110人が参加しました。
家族5人で参加した男の子は「疲れたけど、楽しかった。また登ってみたい」と、達成感と再登山への意気込みを笑顔で話していました。

大人も子どもも笑顔、笑顔!



▲ブーブーレースは大盛り上がり

▲楽しい催し盛りだくさん

7月3日(日)、中島児童会館および子ども人形劇場こぐま座(中島公園1-1)において「かもくま祭」が行われました。
広場には縁日コーナーが設けられ、たくさん親子連れでにぎわいました。毎年恒例の「かもくまダービー」ブーブーレースでは、観客から参加者へ、大きな声援が送られていました。